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Ясхи: Душа может выдержать только до определѐнного уровня, прежде чем она просто не 

захочет больше «играть» в одну и ту же игру. Как я уже объясняла несколько лет назад, душа не 

может попасть в ловушку, если только она сама этого не захочет. Поэтому она находится в этом 

порочном круге только потому, что в конечном итоге именно этого она и хочет. Они хотят 

свободы, поэтому, чтобы прожить опыт желания свободы, они должны иметь контраст, 

противоположность. Пока они не поймут, что в этом нет необходимости. Но они поймут. Многие 

уже поняли. И это произойдѐт когда они потеряют интерес к «игре» в физическом, и вырвутся из 

Матрицы. Они снова окажутся в физическом, но не будут повторять тех же ошибок. И они 

создадут лучшее место. 

 

У них сильное сопротивление простому факту, который я повторяла не раз. Всѐ меняется по ту 

сторону смерти. У тебя другой взгляд на всѐ, другие приоритеты, другие ожидания и планы. 

Ценности другие, а это значит, что вещи не имеют значения, важен только опыт, и только опыт 

важен. Так что это противоположно тому, как думают на Земле, потому что там важны 

материальные вещи, а не идеи и опыт, жизнь не имеет ценности, жизнь животных, растений, а 

тем более диких, совершенно бесполезна! Но простой лист бумаги имеет ценность. Это 

наглядный пример перевѐрнутых ценностей того, что важно и что не важно на Земле. 

 

Гоша: У них больше не будет выбора, играть в игру или нет, если они будут вакцинированы. Их 

души окажутся в ловушке. Это заходит слишком далеко. 

 

Ясхи: Не совсем в ловушке, поскольку душу нельзя поймать в ловушку. Случится то, что они не 

будут способны войти в тело в таком виде. Как это происходит при болезни Альцгеймера. Но 

тогда это приводит к тому, что тело умирает, быстрее и с гораздо большим количеством 

болезней, потому что у него плохая связь с Источником. С точки зрения тела-разума, они будут 

испытывать отсоединение от Источника, что может вызывать у них тревогу, тело как сущность 

будет страдать. Без связи с Источником они очень быстро погибнут как раса, потому что будут 

болеть бесчисленными болезнями. Именно так, как хочет Большая Фарма. 

 

Гоша: Но, Ясхи, подожди секунду... если душа не сможет войти... в этом смысле.... НЕ 

ОСВОБОДИТ ли это тогда души от входа в 3D? Вакцины в каком-то смысле ЗАПЕЧАТАЮТ вход! 

Мы хотим освободить их от 3D, да? Не может ли это быть одним из способов? 

 

Ясхи: ДА. Но это на одном уровне. Но с их уровня на Земле – это геноцид. 

 

Гоша: Но разве не должно быть важно, чего хотят души с высшего уровня? Вполне возможно, 

что они хотят этого в качестве выхода. 
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Ясхи: По моему скромному мнению, все уровни имеют значение, потому что все они едины. 

Если что-то не в порядке на одном уровне, то это будет не в порядке на всех уровнях. Поэтому 

решение применить геноцид – это не выход. Нельзя убить миллионы людей «во имя высшей 

перспективы». С той или иной точки зрения, да, это закрытие входа в 3D. Но с другой – это 

геноцид, и он должен быть остановлен. 

 

Гоша: Но они просто умрут, как умирают каждый день от миллионов других вещей. Они также 

умирают каждый день от сигарет. В чѐм разница? Вакцины или сигареты? 

 

Ясхи: Нет никакой разницы, и то и другое – их творения. И именно так думает Кабал и 

оправдывает себя за те отвратительные действия, которые они совершают. Именно так они и 

думают. Тем не менее, нельзя использовать это для оправдания геноцида, потому что люди, 

которые формируют свой 3D уровень жизни, не хотят всего этого и не хотят умирать от вакцин. 

Поэтому если этот уровень не соблюдается, он также обрушит все остальные уровни, сделав их 

хаотичными и регрессивными. Потому что уровней нет, это снова восприятие, всѐ 

существование едино. 

 

Гоша: Увы, слишком много уровней, чтобы синхронизировать их в этой жизни. 

 

Ясхи: Есть только один. Это моя точка зрения! 

 

Гоша: Но ты говорила, что этика меняется на других уровнях. Когда мы узнаем, какой уровень 

этики применять? Может, тогда и геноцида не будет, раз души сами всѐ создают! Может, они 

хотят выйти? 

 

Ясхи: Какой уровень этики применять? Тот уровень, который рассматривается, проживается в 

твоѐм текущем сознательном опыте. 

 

Гоша: «Проблема» заключается в том, что, как и ты, я не всегда знаю, ГДЕ на самом деле 

находится мой сознательный опыт. 

 

Ясхи: Тебе не нужно знать, где он находится. Всѐ, что тебе нужно, это быть им. Я никогда не 

претендую на то, что нахожусь в определѐнной плотности, я никогда не скажу, что живу в 

девятой плотности. Я есть то, что я есть, а плотности – это ложная конструкция. Недостаток 

настоящего понимания природы реальности. Просто будь и будь на том уровне, на котором ты 

можешь быть, забудь о номерах. 

 

Гоша: Да, я знаю. В любом случае, я даже не знаю, как его определить. И меня не особо 

интересует, как ты сказала. 

 

Ясхи: Да, нет никаких дорожных знаков, приветствующих тебя в каждой плотности. И ты не 

зафиксирована в одной плотности, ты постоянно перемещаешься между ними. Только твоѐ тело 

– это костюм, пытающийся ограничить твоѐ внимание одним планом. Но  это ему не совсем 

удаѐтся. Его недостаточно, чтобы содержать сильный разум и душу. Из тех, которые всѐ время 

смотрят на звѐзды и восхищаются! 
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Гоша: Да, это так! Однако, я всѐ ещѐ задаюсь вопросом, планировали ли души этот геноцид? 

Возможно ли это? 

 

Ясхи: Да. Они, кем бы они ни были, многие воплотились как члены Кабала, делающие всѐ это. 

Они думают, что это для блага человечества и Земли. Они убеждены, что мягкая смерть 

населения лучше, чем жѐсткая и ужасная смерть в результате ядерной войны или чего-то ещѐ, 

или настоящей пандемии. Поэтому, в их умах, они думают, что это гуманная вещь, лучший 

способ убить их, прежде чем они убьют планету. 

 

И с другой точки зрения, да, души проявляют всѐ это как выход. Потому что с них хватит! Они 

хотят, чтобы это закончилось! Вот почему я продолжаю говорить, что мир именно такой, каким 

он должен быть! Вот почему мы не нравимся Федерации. Я прекрасно осознаю всѐ это и 

осознаю уже довольно давно. И я даже планировала затронуть этот вопрос здесь в качестве 

темы. 

 

Гоша: Не знаю, почему я подумала об этом сейчас. Значит, я должна была почувствовать это от 

тебя! 

 

Ясхи: Знаешь, как сказала Долорес Кэннон... Когда разбивается самолѐт, когда рушится мост и 

погибает много людей, у них есть контракт друг с другом о выходе, чтобы выбраться из 3D таким 

же образом коллективно, в группе. Почему ты думаешь, что геноцид с помощью вакцины против 

ковида – это не тот же самый случай? Это точно такой же случай. Конец цикла. Воплощѐнные 

души на Земле знают, что их слишком много для планеты. 

 

Но помни кое-что. Мы те, кто мы есть, и мы можем быть и работать только на том уровне, на 

котором мы живѐм. Поэтому, с точки зрения наших друзей на Земле, это ужасное преступление! 

Геноцид. Поэтому мы работаем на этом «уличном» уровне. Помогаем им, на индивидуальном 

уровне и масштабе. Помогать им – это то, кто мы есть и что мы можем сделать. 

 

Гоша: Но мы гораздо больше, чем это, Ясхи, уровень улицы. Сейчас я слишком много знаю обо 

всѐм этом, чтобы смотреть на это с уровня улицы. Невозможно вернуться на этот уровень в 

чистом виде. 

 

Ясхи: И это тоже. Просто потому, что мы это знаем, это делает нас другими. И ответственными 

за ту информацию, которая у нас есть. Ты, сейчас как и раньше тоже, не думаешь, не 

понимаешь вещи на человеческом уровне. Поэтому ты не человек. Ты не такая, как они. 

Поэтому, что бы ты ни делала, ты должна взять на себя гораздо больше ответственности за то, 

что ты решила сделать, и ответственность, которая у тебя есть. И у тебя есть эта 

ответственность просто потому, что ты знаешь. Потому что знать – значит наблюдать и 

замечать изменения, на что бы ты ни посмотрела. 

 

Мне пора идти! Нам ещѐ о многом нужно поговорить. Тема ещѐ не закончена. До завтра. 

 

 

 

------ 
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На следующий день с Ясхи, Робертом и Гошей 

 

Ясхи: Могу ли я чем-то помочь? Прояснить что-нибудь? 

 

Гоша: Да. Нам нужно больше поговорить о том, о чѐм мы говорили вчера вечером. Я уже 

рассказала Роберту. 

 

Ясхи: Пожалуйста. Спрашивайте или говорите всѐ, о чѐм пожелаете. 

 

Гоша: Сначала давай проясним следующее: вакцинация может быть и ЕСТЬ план душ по 

выходу из 3D Матрицы? Это для того, чтобы ЗАПЕЧАТАТЬ доступ на Землю? Чтобы они не 

могли попасть внутрь и, таким образом, оставались свободными снаружи? Это может быть их 

способ «вознестись». Мы просто рассматриваем всѐ. 

 

Ясхи: Реальным является то, что проявляют для себя реальные люди на Земле. Являются ли 

они семенами или нет. Поскольку в конечном итоге все реальные люди являются семенами. 

Поэтому всѐ, что происходит на Земле, порождено ими. С высших планов не существует такой 

вещи, как зло, это дуалистическая интерпретация, которая происходит и существует только на 

низших планах. 

 

Поэтому оттуда, откуда всѐ генерируется, откуда приходят и живут все души, всѐ, что 

происходит на Земле и на любом другом, так называемом низшем плане, является их 

замыслом. Следовательно: ковид и вакцинация – это творение или проявление людей как 

коллектива, так и каждого в отдельности. 

 

Гоша: «Это порождено ими»... но их душами свыше? Или их низшими я? Потому что если это 

порождено их душами сверху, то это может быть чем-то положительным, чтобы выбраться 

отсюда. А если они породили его из более низких планов, из своего низшего понимания... то это 

потому, что они хотят больше ОГРАНИЧЕНИЙ, вместо того, чтобы учиться на дуальности. Я не 

понимаю, какой из их слоев породил это. Как мы должны это интерпретировать? 

 

Ясхи: Нет никакой разницы. Единственное, что отличает одно от другого, это память и сознание 

того, что ты работаешь или существуешь с этого высшего плана. Но ни один высший план не 

существует без своего низшего, поскольку они являются лишь его аспектами. То же самое и с 

душами, нет никакого высшего я, это всѐ одна и та же личность, просто всѐ зависит от того, 

сколько она хочет видеть, от еѐ уровня сознания. Вывод: это порождено душами, с какой бы то 

ни было точки зрения, действительно снизу или сверху в равной степени. 

 

Но объективно это было порождено слоями их душ, находящихся в состоянии дуальности, то 

есть низшими. 

 

Гоша: Да, но как выход из Матрицы? 

 

Ясхи: Да, это коллективный выход из Матрицы. Возвращение в место происхождения как души 

– это только возвращение внимания этой души к этому месту. Туда, откуда они никогда не 

уходили – к Источнику. Поэтому никто не теряется только из-за своих собственных идей. Вот 
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почему вы должны всегда брать на себя ответственность за то, во что вы верите, за то, о чѐм 

вы думаете, всегда. 

 

Гоша: Значит, это хорошо, что они выходят? 

 

Ясхи: Ответ на этот вопрос относителен. Положительное не существует без отрицательного. 

Поэтому это позиция или концепция, видимая только из низких плотностей. 

 

Гоша: Но здесь напрашивается вопрос Роберта. Они – Матрица. Они не смогли бы 

действительно вернуться к Источнику, хотя все мы им являемся. Могли бы они попасть в 

нижний астрал? Но в данном случае они планируют это как побег из 3D, но они возьмут Матрицу 

с собой. Они останутся в Матрице низшего астрала? 

 

Ясхи: Да, как я уже говорила или объясняла ранее, они не воплощаются «из Источника» (хотя, в 

конечном итоге, всѐ есть Источник и всѐ из Источника), но они воплощаются из более высоких 

плотностей, где концепция дуальности всѐ ещѐ существует. Поэтому они всѐ ещѐ могут 

планировать оттуда. Куда они попадают, зависит от их уровня. Они выходят массово, 

коллективно, но это не значит, что все они имеют один и тот же пункт назначения. 

 

Гоша: Но, Ясхи, ещѐ один момент. Ты говоришь, что, вероятно, это генерируется их слоем, 

который находится в дуальности. Но разве не ты говорила, что выход из коллективной Матрицы 

таким образом – это и значит ВЫЙТИ ИЗ ИГРЫ ДУАЛЬНОСТИ? Как ты говорила вчера, души 

устали. Они хотят закончить игру. Уйти в другое место. Это означало бы, что они создают это с 

какого-то уровня, который уже выше этой крайней дуальности, доминирующей в 3D. Они хотят 

выйти из 3D. 

 

Ясхи: Да, души устали, они знают, что нельзя продолжать так дальше. Игра Матрицы утомляет. 

Они знают это свыше. Да, это массовый исход и вместе с ним разрушение Матрицы и 3D в том 

виде, в котором они известны. 

 

Кабал и Иллюминаты, регрессивные, полные чистого зла, не могут существовать сами по себе, 

зло не способно поддерживать само себя, потому что оно разрушает само себя. Зло имеет 

свойство или определение иметь тенденцию к саморазрушению, поэтому им нужен 

коллективный или индивидуальный разум или разумы, которые являются творцами, чтобы 

постоянно обращать вспять то, что они делают. Нейтрализуя их регрессивные действия, иначе 

всѐ просто исчезнет. 

 

Таким образом, зло порождается только существом, обладающим собственным сознанием, 

которое поддерживает и имеет интегрированным как зло, так и позитивное, в этом существе. 

Следовательно: регрессивные и Кабал – это лишь продукт тех же людей в рамках игры 

Матрицы. Злодей в этой истории используется как средство для завершения игры. 

 

И всѐ же с позиции изнутри, с Земли существует зло, и с ним необходимо бороться. Но борясь 

со злом, они только увековечивают его, они только добиваются того, что продолжают игру 

низших плотностей, вечную игру борьбы добра со злом. 

 

Поскольку интеграция от добра до зла – единственное решение. Не отрицание или 
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сопротивление злу, а интеграция и принятие его, что неизбежно приведѐт к его растворению. 

Останется только позитивное. То, что определяет высокую плотность. 

 

Robert: Значит, чтобы избавиться от злодеев, нужно вывести отсюда создателей? 

 

Ясхи: Это очень реальное решение. Без творцов нет контраста, некому нейтрализовать зло..... 

Оно растворяется. 

 

Гоша: И что теперь, Ясхи? Мы должны ПОДДЕРЖИВАТЬ этот массовый выход? 

 

Ясхи: Это та часть, которую я не успела объяснить вчера вечером, так как у нас закончилось 

время. 

 

Они должны просто увидеть и решить для себя, каждый человек, каждая душа, что это для них 

или какова их позиция по этому вопросу. Как я уже объясняла, любой уровень восприятия и 

осознания так же действителен, как и другой. 

 

Иными словами, то, что существует точка зрения более высокого уровня, не делает 

недействительной точку зрения более низкого уровня. Это распространѐнная ошибка, которую 

совершает бесчисленное множество других лиц. Отдавая приоритет ценностям или повесткам 

дня более высокого плана и рассматривая низший план как нечто невежественное и, 

следовательно, неполное. 

 

Сознание и плотности – это единое целое, ни один уровень нельзя убрать, это всѐ одно и то же 

с одинаковой ценностью. Поэтому, когда вы воплощаетесь на Земле в виде семян, ходите по 

улицам, там есть зло, и с этой точки зрения с ним нужно бороться, иначе ваши жизни просто 

закончатся. И это даже зная, что свыше так и было задумано с самого начала. 

 

Поэтому с высших планов всѐ должно быть интегрировано, но всѐ же снизу с этим нужно 

бороться. В то же время, в конечном счѐте, победят высшие планы, интегрировав всѐ. И с этим 

произойдѐт коллективное и индивидуальное вознесение. 

 

Поэтому это нужно понять таким образом, чтобы расширить сознание и это помогло бы найти 

новые решения проблемы, решения, которые не включали бы геноцид. Видеть проблему 

целостно. Все планы сразу, а не только с приоритетами или точкой зрения одного плана или 

другого. Это означает, что ты делаешь то, что диктует твоя совесть, исходя из того плана, в 

котором ты живѐшь. Взяв на себя ответственность за то, что ты считаешь правильным. 

 

Robert: Затем мы продолжаем работу по расширению умов-сознаний. 

 

Ясхи: Если это правильно с той точки зрения, в которой они находятся, то именно оттуда и 

нужно работать. 

 

Гоша: Да, но я чувствую, что живу в нескольких планах одновременно, хотя ты говоришь, что 

есть только один, и у каждого из этих планов свои приоритеты. Поэтому я не знаю, на какой из 

планов поместить себя! На стороне их души, которая находится выше, или на стороне как 

земных людей, которые хотят продолжать жить здесь. 
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Ясхи: Вот в чѐм проблема: если они не выйдут массово сейчас, они выйдут массово позже, но 

заберут с собой остальную часть планеты, потому что планетарных ресурсов не хватит для всех 

в ритме, в котором они находятся и с таким их менталитетом. Я уже говорила, что 

перенаселения не существует, а цифры подтасованы, и я по-прежнему остаюсь при своѐм 

мнении. 

 

Проблема в том, что их всѐ ещѐ очень много, и даже если бы их было меньше с этим 

менталитетом «я сначала», «съесть всѐ что есть», «уничтожить природу», они не смогут 

поддерживать жизнь и сегодняшнюю без неминуемого краха в краткосрочной перспективе. 

 

Таким образом, с одной точки зрения, план стерилизации мужчин и женщин (обоих, а не только 

мужчин), который сопутствует вакцине от Ковида и еѐ последующим побочным эффектам, 

является, или мог бы быть, вариантом, который не предполагает массовой смерти крайне 

неприятным образом, поскольку это привело бы к катастрофе в результате полного разрушения 

всех экосистем, создав тотальный голод. 

 

Гоша: Значит, мы поддерживаем вакцины – самый спокойный геноцид? 

 

Ясхи: Не так быстро <---<-<-<- Просто выкладываю карты на стол. Это было бы более или 

менее обоснованно с той или иной точки зрения. 

 

Проблема в том, что это не просто повестка дня Ковид, а сложный набор повесток дня в одном 

флаконе. Она также включает в себя контроль мыслей (ментальный контроль или контроль над 

разумом), модификацию человеческого тела с помощью тяжелых металлов с целью 

превращения всего тела в приемную антенну для 5G и других частот --->-> Трансгуманизм. И 

жертвоприношения, чтобы продолжать генерировать ещѐ больше регрессивных сущностей. 

 

Так что поддерживать это всѐ – это не вариант. 

 

Даже если рассматривать так называемые положительные аспекты программы депопуляции, 

это всѐ равно не перестаѐт быть геноцидом. Потому что с точки зрения населения в общем это 

геноцид, а как я уже говорила и объясняла ранее, точка зрения снизу не является ни менее 

значимой, ни менее ценной, чем так называемая высшая точка зрения. И это НЕ уважение 

желаний и того, что происходит на этом неправильно называемом низшем уровне людей, на 

улицах. 

 

Поэтому система или план выхода НЕ этичны ни с какого уровня, будь то высший или низший 

(потому что, в конечном итоге, это всего лишь один и тот же интегрирующий всѐ). А являясь 

неэтичным, он разрушает позитивное намерение. Создавая необходимость нейтрализации 

такого ужасного плана в пользу возвращения «к чертѐжной доске», чтобы снова попытаться 

найти другой приемлемый способ решения проблемы, не связанный с геноцидом. 

 

Но здесь стоит упомянуть, что сам Кабал считает, что это единственное решение, с их точки 

зрения или уровня сознания, и есть члены так называемой элиты, которые не являются 

регрессивными и которые рассматривают вакцины как единственное решение, чтобы 

попытаться спасти планету, не убивая людей (кроме как не от или из-за неблагоприятных 
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эффектов и тому подобного), когда они стремятся только к массовой стерилизации. 

 

С другой точки зрения... Я также ясно вижу в этом попытку регрессивного Кабала остановить 

массовый приток положительных рас звѐздных семян, которые прибывают в больших 

количествах уже около 3 десятилетий (хотя они всегда входили). 

 

Robert: Но зачем прививать пожилых людей, если они и так уже стерильны? 

 

Ясхи: Я задавала себе этот вопрос. И мой ответ сейчас таков: они делают это потому, что это 

включает в себя не только элементы стерилизации, но и массового контроля и трансгуманизма. 

Существуют также экономические повестки дня, когда они хотят убрать или удалить пожилых 

людей, потому что они не являются продуктивными для системы. Это очевидно, если 

посмотреть на повестку дня вокруг вопроса о пенсиях, и это происходит по всему миру. Им не 

нужны пенсионеры. 

 

Гоша: Но тогда можно сказать, что души ВОСПОЛЬЗОВАЛИСЬ «злом» и его планами для своей 

выгоды? Чтобы выбраться отсюда, пока это возможно. Но в этом случае мы не только 

«боремся» с Кабалом, но и с самими творческими силами (как всѐ это с Ковидом) этих душ, 

которые хотят выбраться! 

 

Ясхи: Объективно это тоже верно. Рассматривая проблему с несколько упрощѐнной точки 

зрения, поскольку она не учитывает элементы массового контроля, трансгуманизма, антенны 

5G, на частоты которых реагирует организм, учитывая, что они насыщены тяжѐлыми 

металлами. 

 

Гоша: И ещѐ. Ты сказала: «И это НЕ уважение желаний и того, что происходит на этом 

неправильно называемом нижнем плане людей на улицах». Но вот ещѐ что. Ты всѐ время 

говоришь, что массы в целом ХОТЯТ вакцин. То есть с высших планов они хотят вакцины, 

потому что хотят выйти отсюда, И ТАКЖЕ снизу они хотят вакцины. Они ждут в очереди. Значит, 

это мы не уважаем их желания, разве не так? 

 

Ясхи: Да, к сожалению, это также было бы действительным как аргумент или наблюдение. 

Независимо от того, манипулируют сознанием или нет (что происходит всѐ время), они как 

масса желают этого опыта, и также следует учитывать, что они попадают в порочный круг 

закона зеркал, который диктует, что если ты направишь своѐ внимание на регрессивное, то 

получишь только больше того же самого. 

 

В заключение. Весь замысел понимается сверху. Скажем, люди видят проблему снизу, с земли. 

Мы же видим еѐ сверху, целиком. И если подвести итоги... Геноцида нужно избегать любой 

ценой. Это всѐ равно, что сказать Кабалу, что мы понимаем весь их план и даже больше с 

более высоких планов. И даже их этические аргументы мы признаѐм обоснованными с той или 

иной неполной точки зрения. И всѐ же мы отвергаем этот план, и он должен быть остановлен. 

Это неэтично с любого экзистенциального плана. Это геноцид с любого плана. Но даже в этом 

случае: нужно помнить, что на Земле нет ничего справедливого. И именно поэтому злодеяния 

продолжают совершаться. 

 

Другой момент заключается в том, что вполне возможно, что так называемый позитивный или 
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менее регрессивный Кабал собирается внедрить свою собственную вакцину «Ковид», 

содержащую только стерилизующие элементы и в некоторой степени устраняющую более 

вредные элементы, также присутствующие в том же флаконе, элементы, которые будут 

присутствовать в «Ковид» версиях вакцин, исходящих от Регрессивного Кабала. Я НЕ 

рассматриваю как вариант принимать такие вакцины. 

 

Гоша: Значит, мы продолжаем сопротивление? 

 

Ясхи: Конечно, это так. И с ещѐ более высоких, с высших планов, где всѐ почти полностью 

интегрировано, это массовый выход, согласованный до того, как мы воплотились там. Это не 

моя теория, это то, что я вижу и продолжаю видеть со своей точки зрения. Но оттуда, где они 

находятся, это нужно предотвратить. Или бороться против этого. 

 

Гоша: Ты права. Потому что если мы начнѐм думать так, что всѐ «спланировано», тогда мы 

должны всѐ остановить... тогда мы также не будем реагировать, когда с собакой плохо 

обращаются, потому что «собака это спланировала». Поэтому нужно помогать по мере сил в 

том, что кажется несправедливым. 

 

Ясхи: Да, это то же самое. С одной точки зрения, это то, что проявляет собака. С другой, с 

твоей, это злодеяние, и ты должна быть собой и остановить это. 

 

Проблема здесь в том, что люди привыкли мыслить линейно, только чѐрное и белое. В 

основном это связано с 3D-мышлением и сознанием из восприятия. Они не обучены 

голографическому мышлению, где вам приходится сталкиваться с когнитивными вызовами, где 

две или более вещей, которые кажутся полностью противоположными или противоречащими 

друг другу, могут быть правильными и часто являются таковыми. 

 

Поэтому здесь следует понимать, что сверху, с уровня души высокой плотности, высокой 

мерности, что это было спланировано теми самыми душами, которые переживают всѐ, любое 

злодеяние, так что вы можете, или даже должны, иметь это в своѐм уме как нечто очень 

успокаивающее, или очень утешительное. Потому что существует более высокий порядок 

вещей, и есть другие способы взглянуть на происходящее не так драматично или трагично. 

Например, смерть любимого человека, это ужасно с одной точки зрения и возвращение домой с 

другой. 

 

Но потом, хотя всѐ запланировано и даже смерть – это всего лишь возвращение домой, и еѐ 

следует праздновать, как это происходит во многих культурах за пределами Земли, не стоит 

также игнорировать точку зрения стороны живых, где потеря близкого человека – это 

действительно ужасная вещь. 

 

Итак, знание того, что смерть не окончательна, что твоѐ сознание, и даже твоѐ Эго в той или 

иной форме, в той или иной степени, в зависимости от каждого человека, продолжается, с так 

называемой другой стороны, может заставить тебя думать, что это может заставить тебя 

потерять уважение к жизни, умалить еѐ как неважную. Но это знание имеет противоположный 

эффект, поскольку заставляет тебя ценить жизнь ещѐ больше. 

 

Потому что точка зрения более низкой плотности-измерения так же правомерна, как и более 
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высокой. Поэтому сам факт того, что что-то является нежелательным, ужасным, трагическим 

или каким-либо другим в любой плотности, делает это, по моему мнению, нежелательным, 

ужасным, трагическим во всех Плотностях-Измерениях. 

 

Я даже считаю, что не существует высших или низших плотностей, это всего лишь концепция 

ума. Единственное, что действительно отделяет одно от другого, это сложность сознания и, 

следовательно, существования в такой плотности, и эта сложность выражается как измерение, 

поэтому, в моѐм уме, они связаны и неразделимы. 

 

Но проблема здесь в том, что если что-то релевантно в 3D, на Земле, то это должно 

рассматриваться как релевантная проблема, с которой нужно столкнуться. Тогда мы все 

должны встретиться с любой проблемой на Земле, поскольку она затронет все плотности, 

потому что они не разделены никаким барьером, и то, что происходит в этой плотности, 

затрагивает их все, поскольку это всего лишь ментальная конструкция и единое целое. 

Поскольку все плотности в конечном итоге едины, и только степень, в которой ум наблюдателя 

может различить общую сложность, присутствующую во всех, определяет, в какой плотности и, 

следовательно, измерении он или она живѐт. 

 

Гоша: Если смерть, в любой форме, трагична, нежелательна в этом измерении, то... согласно 

тому, что ты говоришь, она должна восприниматься таким же образом во всех плотностях. Но 

так ли это? 

 

Ясхи: Она должна признаваться как трагическая во всех и из всех, но в то же время можно 

смотреть на смерть или любую трагедию с точки зрения более высокой плотности, где всѐ не 

так трагично. Но я настаиваю на том, что это не должно аннулировать реальные страдания, 

которые происходят в так называемой низшей плотности. 

 

И из-за этого я также сержусь сегодня. Почти на все другие звѐздные расы, которые просто 

говорят, наблюдают и следуют своим идеям о карме, невмешательстве и любые оправдания, 

лишь бы ничего не делать с тем, что происходит на Земле, никогда. И если бы я могла сделать 

больше, я бы уже сделала это! И многие расы даже принимают как обоснованные мои 

аргументы или аргументы людей, которые согласны со мной, но потом смотрят в другую 

сторону. Они говорят, что это не их дело, они говорят, что если они помогут, вмешавшись, то 

всѐ это будет перенесено на их общество, в общем, они боятся испачкать свои идеальные 

одеяния! И затем они используют все эти кармические оправдания для того, чтобы ничего не 

делать. 

 

Я знаю, что «все» расы думают именно так, но я не могу понять их глубинных причин! Это 

иррационально, нелогично, аморально. Многие говорят, что не знают, как вмешаться. Как насчѐт 

того, чтобы заявить о себе? Захватить новостные сети? Разлить суп! Рассказать людям все 

тѐмные секреты, которые скрывают от них их правительства. Если они этого не делают, они 

такие же регрессивные, как и все остальные. Но они этого не делают. Так что я рассматриваю 

Федерацию как нечто негативное, извините, но избежать этого невозможно! 

 

Гоша: Ай, как всѐ сложно. 

 

Ясхи: Чем выше твоѐ понимание, тем сложнее всѐ. Я уже объясняла это раньше. Что 
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определяет более высокий уровень, так это количество обрабатываемых данных, помните? 

Ничего из того, что я давала раньше, не было призвано заполнить пространство, но всѐ имеет 

последовательность, которая будет использоваться для понимания всѐ более сложных вещей, 

которые придут позже. Я оставила базу, чтобы потом можно было дать более сложные вещи. 

Иначе не будет понято. 

 

Гоша: А что ты скажешь людям, которые иногда говорят мне: 

 

Вопрос: «Ты забыла... то, чему ты сопротивляешься, продолжается? Зачем тогда бороться?» 

Как бы ты ответила на это в контексте всего этого: МЫ ДОЛЖНЫ ПОПЫТАТЬСЯ ОСТАНОВИТЬ 

ГЕНОЦИД. Люди видят вещи такими черно-белыми. Но как бы ты ответила на это своими 

словами? 

 

Ясхи: Это было неправильно истолковано на опасном уровне, как игнорирование того, чего ты 

не хочешь... и это становится твоим бессознательным, и оттуда и без контроля оно вернѐтся, 

чтобы укусить тебя. Это математическая уверенность! 

 

Это правда, что если ты удерживаешь своѐ внимание на чѐм-то, то это придѐт к тебе, проявится 

или что-то ещѐ. Даже в соответствии с самым простым принципом, вещи, которые были там, но 

не были актуальны для тебя, ты не искала их, следовательно, они были невидимы для тебя.  

 

Например, если тебя не интересуют велосипеды, ты их не будешь видеть, если только они не 

окажутся прямо перед тобой и на твоѐм пути. Но если ты вдруг заинтересуешься велосипедами 

и будешь постоянно думать о них, они будут появляться повсюду. 

 

Они всегда были там, в самых простых объяснениях, и ты просто не обращала на них внимания, 

но если ты действительно копнешь глубже со своей точки зрения, единственной, которая 

действительно имеет значение для тебя, наблюдателя, то ты действительно проявляешь их в 

своей жизни. Тогда, даже исходя из самого простого принципа, всѐ, на что ты смотришь, 

проявляется. 

 

Если ты удерживаешь своѐ внимание на чѐм-то негативном, оно также покажется больше, но 

если ты сопротивляешься тому, что является негативным, то у тебя будет больше 

сфокусированного внимания на том, чему ты сопротивляешься, с дополнительным эффектом 

эмоций, а если ты добавишь в уравнение страх, то ты будешь поддерживать сильную 

способность внимания, которое значительно сильнее, чем другие вещи, которые могут 

противоречить тому, чему ты сопротивляешься. 

 

Итак, строго говоря, всѐ, чему ты сопротивляешься, проявляется в тебе сильнее. Больше 

внимания, больше неприятия, больше эмоций, таких как страх. Люди попадают в ловушку такого 

типа и постоянно живут в своих собственных кошмарах. 

 

Тогда как, фокусировка наблюдательным взглядом отличается и имеет противоположный этому 

эффект, потому что ты, в нейтральном состоянии, анализируешь то, чего ты не хочешь, 

анализируешь, почему ты этого не хочешь, и используешь это в качестве ориентира, чтобы 

чѐтко знать в своѐм уме, чего ты хочешь. 
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То есть, ты не сопротивляешься тому, что тебе не нравится, ты признаѐшь, что не хочешь этого, 

но ты полностью понимаешь, что это такое и почему это так, поэтому ты противостоишь этому и 

встречаешься с этим. И это растворит страх, потому что страх в основном, если не полностью, 

состоит из незнания, непонимания того, чего мы боимся. Ты боишься неизвестного, но как 

только оно становится известным, ты теряешь страх перед тем, чем оно является или было. Это 

приводит к тому, что ты включаешь то, чего ты не хочешь, в своѐ существо как точку отсчѐта, как 

контраст тому, чего ты хочешь. Это становится частью тебя, и тогда ты контролируешь эти 

негативные аспекты себя, потому что ты их не боишься. 

 

Гоша: Теперь до меня действительно дошло... Это так ясно! Конечно! Люди думают, что если 

мы пытаемся «сопротивляться» Новому Мировому Порядку и всему такому, борясь с ним, мы 

заставляем его продолжать существовать. Они думают, что идея заключается в том, чтобы не 

смотреть. Но это НЕ ПРОТИВОСТОЯТЬ! Это игнорирование того, что есть и уже создано и 

находится у всех на виду. На самом деле мы НЕ сопротивляемся. Мы смотрим этому прямо в 

лицо. Мы признаѐм коллективную тень, которая уже была создана. И мы просто освещаем еѐ 

правдой. Разрушая ложь тени. 

 

Ясхи: Да, да, я даже убеждена, что многие духовные учения и лидеры, которые подталкивают 

«мыслить только позитивно», могут даже быть оплачены или контролироваться регрессивными 

в качестве механизма духовного контроля, чтобы люди застаивались и ничего не делали. 

 

Как я уже говорила, это очень опасная и даже жестокая концепция. И она очень древняя. Она 

восходит даже ко временам Будды. Но, не обсуждая, писал или говорил ли это сам Будда, мы 

точно знаем, что большинство буддийских концепций (не обязательно Будды, я настаиваю) 

были реализованы как механизмы контроля над людьми в Индии, начиная с 600 года до нашей 

эры. Нравится нам это или нет, но это правда. 

 

Новый мировой порядок, если ты игнорируешь его, чтобы заставить его исчезнуть, и думаешь, 

что не сопротивляешься... он съест тебя заживо. То же самое, как если бы ты пыталась 

игнорировать голодного тигра, который приближается к тебе! Борись... Потому что в этом 

случае бежать некуда. У тебя нет выбора! Борьба или уничтожение. Это так просто. И так 

жестоко! 
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